

Une disparité subsiste sur la répartition de l'eau potable entre le Sud et les autres régions

Dossier de la rédaction de H2o
January 2012

Interview par WalFadjri, Amadou Diallo, coordonnateur de l'Unité de coordination du programme eau potable et assainissement du ministère - PEPAM, reconnaît des disparités interrégionales dans les résultats des politiques de l'eau. Le Sénégal montre aujourd'hui un taux d'accès à l'eau potable de 77,5 %, et même 98 % en milieu urbain. Mais ce sont là que des moyennes nationales. Il persiste une disparité entre certaines régions, notamment à l'égard de la région sud très en retard. C'est donc sur cette région que devront dorénavant se concentrer les efforts. Au niveau urbain également, si Dakar affiche de très bons taux, mais il y a d'autres centres qui sont en retard, notamment Kédougou, la zone de Kolda et Sédhiou.

L'interview réalisée par Charles Malick Sarr, WalFadjri (Dakar) - AllAfrica 20-12-2011